

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DES NOUVELLES APRÈS LES FÊTES ?

Par **Profil supprimé** Posté le 03/01/2020 à 13h24

Bonjour, moi j'ai pu en parler à toute ma famille. Ils m'ont pas jugé et ils ont été solidaire avec moi. J'ai été touché par cette solidarité cela m'a beaucoup aidé à tenir le coup, je suis sous Révia mais je pense que c'est plus psychologique car ce médicament m'enlève cette envie de boire.

Le 4 janvier 2020 je serai sobre seulement depuis 2 mois. Je revois mon addictologue le 7 janvier.

J'attends de vos nouvelles.
Bonne Année à tous.

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 03/01/2020 à 18h27

Salut et bienvenue Jackie,

Oh que j'aime ce 974 où je suis allé faire une réunion AA il y a quelques années alors que j'y étais en vacances .. J'en conserve un excellent souvenir et si tu veux mettre une corde de plus à ton arc , je t'invite à t'y rendre sans trop tarder .

Bravo pour tes deux mois d'abstinence demain .

La réunion près de chez toi est à l'adresse suivante :
45 Avenue Leconte de Lisle
97461 Sainte-Clotilde
tel : 09 69 39 40 20

Je ne doute pas que le Révia t'apporte un certain réconfort mais tu en trouveras plus encore dans les groupes AA . N'aie aucune crainte à t'y rendre car tu n'y seras pas du tout jugé mais très encouragé à ne pas consommer ,d'alcool un jour à la fois, pour finir par en être complètement libéré . La vie est bien plus belle sans alcool .

Au plaisir de te lire, bonne continuation ,

salmiot1

Profil supprimé - 04/01/2020 à 06h24

Je te remercie salmiot1 de m'avoir répondu.
Je pensais y aller j'avais trouvé la même adresse.
J'irai me faire une idée.
Je te tiens au courant.

Jackie
